



Médito

Projets 2024 énoncés lors de l'Assemblée générale

Chers frères et sœurs,

Nous entrons dans l'année 2024 avec une belle espérance, vous avez pu le voir avec le Rapport d'activités 2023 qui est riche de belles rencontres. Cependant, nous avons deux défis : développer notre présence et notre visibilité dans le Val-d'Oise, ce qui est le Projet de Vie de notre paroisse, et avoir un compte de résultat équilibré au 31 décembre 2024. L'un ira avec l'autre.

Nous avons déjà mis en place plusieurs pierres dans l'édifice pour atteindre l'objectif de notre projet d'Église : les oriflammes sur le trottoir, la reconnaissance de notre communauté auprès du maire et des services municipaux d'Erment par les différentes animations (à Noël, le nettoyage interreligieux, actions de l'AVA), les Cultes de maison certains samedis soir à Presles depuis un an, la décision d'avoir un panier connecté lors des cultes pour tout public non habitué. Sans parler de ce qui existe depuis trois ans : notre présence sur les réseaux (Facebook et Instagram), notre chaîne YouTube et le site aussi, bien entendu, qui doit être toujours plus développé et attractif.

Le Conseil presbytéral est aujourd'hui plus fort, bien motivé et représentatif de la diversité de la paroisse, des plus anciens aux nouvellement arrivés, des protestants depuis toujours aux nouveaux protestants, des habitués au papier aux habitués aux outils numériques ! Il est de nouveau possible d'aller de l'avant, plus proches des habitants du Val-d'Oise. Cependant, ce qu'il faut encore travailler ensemble : la présence et la fidélité aux repas et aux fêtes de paroisse, ainsi qu'aux responsabilités qui nous incombent.

1. Gérer les locaux, c'est-à-dire les travaux faciles, les poubelles à sortir et le ménage après chaque activité, nous ne sommes pas bons, et pourtant cela permet d'accueillir correctement. En avons-nous tous conscience ?

2. Participer financièrement, diminuer les dépenses et augmenter les recettes : nous nous améliorons mais cela n'est pas suffisant. Comment sensibiliser sur ce point également les personnes qui ne viennent pas au culte le dimanche matin ?

3. S'engager à différentes tâches : les besoins de renouvellement des équipes sont nombreux (autour du *Parpafeuille*, des repas de paroisse, des petits déjeuners de paroisse, du ménage, des travaux, de la musique au culte, du site Internet...).

4. Et ce qu'il faut développer pour rendre visibles notre Église protestante et sa manière bien à elle d'être Église : notre ADN, nous l'avons mis sur les cartes de vœux envoyées aux maires cette année : « Notre Église existe depuis le XVIe s. et localement depuis 1921. Elle réunit les chrétiens sensibles aux valeurs de la Réforme selon Luther et Calvin : liberté de conscience, responsabilité de soi et des autres, accueil et respect de toute personne. » Pour y arriver, on a besoin de vous, de vos relations, et de réfléchir ensemble. Parlez-en aux Conseillers presbytéraux.

Il va falloir de plus en plus, chacun : oser parler de notre paroisse à ceux qu'on connaît, un peu ou beaucoup, apprendre à parler vrai, avec des mots à soi et des gestes à soi, de ce qu'on vit ici et de ce qu'on vit au quotidien : la joie, la confiance, l'espérance...

En conclusion :

Transformons nos fatigues et nos découragements en joie, confiance et espérance, laissons agir le Seigneur en nous, et l'année 2024 sera une année motivante pour tous car nous serons bien là, nous aurons les moyens humains pour assurer une belle Vie d'Église ouverte à tous et proche de ceux qui cherchent le Seigneur dans leur vie !

Rappelez-vous ce que Jésus dit à ses disciples après avoir apaisé la tempête sur le lac : « **Pourquoi avez-vous peur ? N'avez-vous pas encore de foi ?** » (Mc 4, 40). Le Seigneur nous envoie, nous bénit et prend soin de nous pour que son amour soit offert à tous et que sa présence forte et rassurante soit pour l'humanité entière !

Amen



Virginie Moyat, votre pasteure